



発行所 中小田井コミュニティセンター
 なかおたいたより事務局
 住 所 名古屋市西区中小田井 2 - 418
 責任者 寺澤 修
 Tel (052) 503-4539
 Fax (052) 503-4540
 ホームページ <http://nakaotai.com/>



新年のご挨拶 !!

明けましておめでとうございます。ご家族お揃いで希望に満ちた新年をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。
 旧年中は、自治会活動に何かとご理解・ご協力をいただき、改めて厚く御礼申し上げます。
 昨年は、新市長の誕生、政権交代と民意を反映しての政治改革があり、一方では新型インフルエンザの猛威で、何かと不安を感じた年でもありました。幸い当学区では、大きな災害もなく平穏無事に一年が過ぎました。
 新しく迎えた 22年・・・、どんな年になっていくのでしょうか、中小田井学区が更に住みやすく、希望の持てる良い一年になるよう、ふれあい活動を積極的に展開します。
 春までの行事予定を下記の通り表にまとめました。皆様のご支援・ご協力を本年もよろしくお願い申し上げます。

平成 22 年 1 月 ~ 4 月 までの事業計画

タイトル	日 時	会 場	内容及び規模
新春親子 凧揚げ大会	1月10日(日) 午後2時~4時	庄内緑地公園	100組の親子 200名と 審査員学区委員 30名
山田中学校校区成人式	1月11日(祝) 午前10時~正午	山田支所 4階講堂	中小田井学区新成人 89名
地蔵まつり	1月24日(日) 午後3時~4時	善光寺別院境内	子ども会メンバー80名~100名
防火祈願祭	1月31日(日) 午後3時~4時	五所社 公民館	福昌寺より「ご神体」をお借りし住職による 祈禱と町内の安全を願い巡回する。
高齢者ふれあい給食	2月15日(月) 午前11時~午後1時	中小田井コミセン	ひとり暮らしの高齢者 25名~30名
家族ジョギング大会	3月7日(日) 午前9時~正午	庄内緑地公園	西区全体事業で 2,000名以上
グラウンドゴルフ大会	3月7日(日) 午前9時~正午	小学校グラウンド	グラウンドゴルフ会員 120名~130名

中小田井連絡協議会

長生会連合会 秋の一泊旅行

11月30日(月)朝8時出発、一路東名高速にて葦山に向かいました。
 葦山にて昼食を頂き天城ループ橋を下り、河津七滝めぐり紅葉を眺め散策、初景滝と「踊り子」にて各自写真撮影、天気にも恵まれ良く撮れました。
 夜は赤尾ホテルにて宴会、鯛の刺身、兜煮等海の幸盛り沢山のご馳走で大満足。
 翌日、下田海中水族館にてイルカ&アシカショーを見学、楽しいひと時となりました。
 海産物店にて買い物、長岡かつらぎ山にて昼食 14時頃帰路につき 18時30分頃無事帰着。

お疲れ様でした。



長生会

歳末裏街道の美化を!

年も押し寄せました12月12日、朝9時。中小田井四丁目町内会と老人会30余名が、掃除用具を持参、広場へ集合。
 南北に細長い町内・バス通りは、車の通行が多く危険な為裏街道の新川堤防下の側溝をきれいにしようと、師走の美化運動を実施した。
 明るくきれいな町には街頭犯罪も少ない。
 みんなが約1時間、一汗かいてきれいな町に。
 来る年が希望に満ちたあかるい年でありますように!

美化運動の一コマ



出初式

平成22年1月10日(日) 新春の恒例行事「名古屋市消防出初式」が、午前10時から名古屋港ガーデンふ頭において実施されます。

消防訓練や航空隊による展示飛行、消防音楽隊・リリーエンゼルスによる演奏演技などが披露されます。

「ふれあい広場」が設けられ、消防車両が展示される他、子ども防火服体験コーナーや関係団体によるブースコーナーも出展されます。

ぜひ一度見に来て下さい。



中小田井消防団

「綺麗な街・中小田井に」

月曜日の資源収集日には皆様のご協力戴きますようお願いいたします。大勢の目で見張り不法投棄・分別してない資源ごみが無くなる事を願っています。

今年も「ゴキブリ」「ねずみ」の「駆除講習会」「施設見学」など計画しますのでご参加下さい。



保健委員

コミセンにお越しください

- ・ヨガ・習字・カラオケ・踊り・パソコン教室・フラダンス
- ・空手・太鼓・健康体操 等皆さん楽しんで居られます参加されませんか!



コミセンよりお願い

コミセンの備品が充実していますご利用下さい。取り扱いには丁寧をお願いします

「広報板」の更新

各町内の「広報板」38基が新しくなりました、ご活用下さい。



たこ作り

1月10日(日)庄内緑地公園で行う新春たこ上げ大会に向けて、年末も押し寄せた12月20日(日)にたこ作りを行いました。当日は96チームの参加があり、みんな作り方の説明をよく聞いて頑張って作っていました。

子ども達が絵を画いてきた和紙、竹ひご、たこ糸を使って一生懸命作り、色とりどりのステキなたこが出来上がりました!! 一緒に来ていたお父さんお母さん(特にお父さん!!)も童心にかえったかのように熱心に取り組んでいました、お正月ならではの遊びに親子で良い思い出になることでしょう!!

青空のもと天高たこが舞い上がり今年も皆さん元気をもたらして下さい。



連合こども会

紅葉を訪ねて

12月5日、社会見学は「紅葉を訪ねて」宇治・京都方面に行ってまいりました。

当日は雨も上がり目的地の善法律寺に到着、ここから現地のガイドさんがユーモアを交えより詳しい案内で拝観させていただき次に正法寺(徳川家康の側室が祀られている)を拝観しました。京都の名所・松花堂の庭園・美術館は文化財を有し・梅花・深緑・紅葉・四季を通して優美な景観が見られるとのこと。京都の紅葉を訪ねた本当に幸せな一日でした。



会館まつり

11月14日・15日、第25回、「会館まつり」に出展された会員の皆様の素晴らしい作品を2点ご紹介させていただきます



女性会

「ダメ、絶対、ダメ」

毎年7月に全国で展開される社会を明るくする運動は私達一人一人が自分の生活のあり方を考える格好の機会と思います。本年度は「人は変わる、一緒なら」でした。保護司会は麻薬の蔓延を食い止めようと「ダメ、絶対、ダメ」運動を継続しています。痩せる、無害だ、気分が爽快になる等の誤った話を信じて簡単な気持ちで麻薬を始めそして麻薬依存症となっていくのです。若い人達の浸透を防ぐ為にも早くから家庭、学校で麻薬の恐ろしさを教え理解させる運動を継続していきたいと思ひます。



保護司